

Pinscher-Club, Sitz Köln,

der anerkannte Kartellklub für alle Schnauzer und Pinscher gibt bekannt: Es wird hiermit nochmals auf das Angebot unseres Clubmitgliedes Louis Pankok, Angermünden bei Düsseldorf, aufmerksam gemacht, das vor einiger Zeit vom Schriftführer des P.-Cl. veröffentlicht wurde. Um die Zucht der Münchner Schnauzer zu heben, will Herr Pankok seinen Champ. 1912 und Sieger Roland für einige gute Hündinnen gratis zum Decken zur Verfügung stellen. Besitzer von guten Hündinnen wollen sich entweder an Herrn Pankok oder an Herrn Val. Löhmer, Würzburg, melden. — Ferner will Herr Pankok einen jungen Rüden an einen Polizeihundmann umsonst abgeben, unter der Bedingung, daß er abgeführt und auf einer öffentlichen Polizeihundprüfung gezeigt wird. Es dürften sich Eigenschaften unserer Münchner Schnauzer herausstellen, die sich als sehr wertvoll für die Polizeihundsache erweisen werden. Sollte der Hund verkauft werden, so ist ein bestimmter Betrag an unsere Clubkasse abzuliefern.